
9月 11日，公司党委召开《深入贯彻落实中央八项规定精神
进一步加强作风建设的实施细则》宣贯会。党委书记、董事长、总
经理庞旭出席会议并讲话。 孔旭红 摄

一句话新闻
近日，中国电力建设企业协会开展的 2024

年度中国电力优质工程评审结果公布，由公司承

建的山东沂蒙抽水蓄能电站、雅砻江杨房沟水电

站荣获 2024年度中国电力优质工程。

四局讯（黄小云）9 月 12
日，公司党委书记、董事长、总经
理庞旭在西宁总部与中国水力
发电工程学会常务副理事长兼
秘书长郑声安围绕优势互补、深
化合作展开座谈交流。中国水力
发电工程学会常务副秘书长席
浩，公司党委委员、副总经理张
宏伟参加座谈。
庞旭对郑声安一行到访表

示欢迎，对中国水力发电工程学
会长期以来的帮助表示感谢，简
要介绍了公司改革发展、生产经
营等有关情况，重点交流了公司
“水”“能”领域取得的业绩和技
术优势。庞旭表示，公司发展历
史悠久，当前抽水蓄能业务发展

前景良好，希望双方加强沟通交
流，依托具体项目难点问题进行
学术交流、科研合作、共同突破，
带动行业内技术水平提升，助力
企业高质量发展。
郑声安对公司长期以来的

支持表示感谢，肯定了公司近年
来取得的成绩，简要介绍了中国
水力发电工程学会当前的重要
工作、工作模式等有关情况。郑
声安表示，中国水力发电工程学
会近年来排名逐年上升，迈步一
流，学术交流体系已经建成，有
效推动了行业科技水平，希望双
方进一步拓展、深化合作交流，
以更多务实合作成果助力国家
水电建设发展。

四局讯（黄小云) 9 月 10
日，公司党委召开会议，认真传
达学习中国共产党第二十届中
央委员会第三次全体会议公报，
习近平总书记在中央全面深化
改革委员会第五次会议、中共中
央政治局常务委员会会议、纪念
邓小平同志诞辰 120 周年座谈
会、中共中央政治局会议上的重
要讲话精神，研究部署贯彻落实
工作。公司党委书记、董事长、总

经理庞旭主持会议并讲话，班子
成员张宏伟、阎海平、王雄武结
合分管工作作了研讨发言，班子
成员张文山、张志民、忽国旗、陆
元务参加会议。
会议认为，党的二十届三中

全会是在以中国式现代化全面
推进强国建设、民族复兴伟业的
关键时期召开的一次十分重要
的会议。全会重点研究进一步全
面深化改革、推进中国式现代化

问题，是以习近平同志为核心的
党中央贯彻落实党的二十大精
神，从新时代新征程党和国家事
业发展新形势新任务新要求出
发，经过通盘考虑、深思熟虑作
出的重大战略决策。一要结合公
司实际制定印发相关方案，对公
司上下学习贯彻落实工作进行
全面安排部署。二要抓好集中学
习研讨、集中宣讲、集中培训轮
训等规定动作，通(下转第四版)

四局讯（姚晨雨）9 月 12
日，公司党委书记、董事长、总经
理庞旭与电建基金公司党委书
记、董事长郭小刚座谈交流。
庞旭对郭小刚到访表示欢

迎，简要介绍了公司改革发展、
产业布局有关情况，重点介绍了
在水利水电、新能源、装备制造
等业务领域取得的成绩。庞旭表

示，公司近年来紧跟国家“3060”
双碳目标，推进能源绿色转型，
加快产业结构调整，希望双方今
后聚焦重点业务加强沟通交流，
发挥各自优势，共同推动企业高
质量发展。

郭小刚对公司取得的成绩
表示赞许，简要介绍了电建基金
公司近年来的发展状况、发展规

划以及企业理念。郭小刚表示，
公司有着悠久而光辉的历史，在
电建集团内部处于领先地位，电
建基金公司将把功能性放在第
一位，服务好兄弟企业，希望双
方能够深化合作、优势互补，共
同谋划、推进更多项目落地，实
现共赢发展。

庞旭与电建基金公司党委书记、董事长郭小刚座谈交流

四局讯（孟钰良）9月 14日，
公司党委书记、董事长、总经理庞
旭拜会上海市水务局（市海洋局）
党组书记、局长史家明，双方围绕
加强沟通交流、深化战略合作进
行座谈交流。
庞旭对上海市水务局（市海

洋局）长期以来的支持表示感谢，
介绍了公司近年来的改革发展有
关情况。庞旭表示，公司在水利水
电建设方面技术优势突出、管理

能力丰富，当前在全国多地承接
了一系列大型水利工程，为企业
进一步积累发展优势提供奠定良
好基础，希望与上海市水务局（市
海洋局）进一步加强沟通交流、深
化务实合作，发挥自身优势，实现
互利共赢，为当地社会经济发展
贡献四局力量。
史家明对庞旭到访表示欢

迎，介绍了近年来上海市水务工
作建设、管理有关情况，结合水利

科技的战略发展，交流了双方在
科研领域加强合作的相关建议。
史家明表示，公司在水利施工板
块拥有雄厚的实力，双方合作建
设的上海张泾河南岸延伸整治工
程荣获“2019年度上海市水务建
设工程安全质量标准化示范工
地”称号，在文明施工方面获得多
个奖项，希望未来双方发挥各自
优势，创新合作模式，拓展合作途
径，实现共赢发展。

庞旭拜会上海市水务局（市海洋局）党组书记、局长史家明

四局讯（黄小云）9 月 11
日，公司党委召开党纪学习教育
总结会议。公司党委书记、董事
长、总经理庞旭出席会议并讲
话，党委委员、纪委书记、监事忽
国旗主持会议，班子成员张文
山、张宏伟、阎海平、陆元务、王
雄武参加会议。
会议认为，党纪学习教育开

展以来，公司党委结合实际周密
组织，一是坚持突出高站位，快
速着手启动，突出高标准，深入
谋篇布局，突出高质量，借助宣
传铺路，布好“先手”棋，有力强
化组织领导。二是通过加强组织
领学，全面覆盖促长效，狠抓示
范深学，层层带动强执行，拓宽
途径助学，多维发力见成效，走

好“核心”棋，充分确保学习实
效。三是深化以案说纪，提高学
习大成效，深化以案为鉴，说清
党纪大道理，深化以案促治，筑
牢遵纪大防线，落好“关键”棋，
敲响长鸣警钟。四是与推动发展
衔接，实干担当创佳绩，与整改
整治衔接，刀刃向内抓提升，与
作风建设衔接，清正有为建新
功，下好“长远”棋，力促知行合
一。五是抓细日常掌握，构建“监
控台”，抓实巡察掌握，放置“测
量仪”，抓好联络掌握，安装“加
压泵”，摆好“制胜”棋，有序贯通
推进。党纪学习教育自上而下走
深见效，为企业高质量发展提供
了坚强的纪律保障。
会议指出，通过党纪学习教

育，各级党组织和广大党员、干
部在“学”中悟原理、在“学”中找
差距、在“学”中定目标，思想认
识得到提升，纪律意识得到强
化，工作作风得到改善，公司治
理体系得到优化，发展基础得到
夯实。下一步，要通过强化常态
化学习机制、经常性警示教育、
长效化执纪监督、永恒性治企兴

勠企、持久性 力奋斗，把学习宣
传贯彻党的二十届三中全会精
神作为当前和今后一个时期的
重大政治任务，切实把思想和行
动迅速统一到全会精神上来，统
一到党中央决策部署和公司党
委各项工作安排上来，确保各项
改革工作任务落地落细。

会议要求，公司各级党组织
要强化理论武装、巩固学习教育
成果。要强化党的领导，持续推
进全面从严治党。要强化能力建
设，持续推进高质量发展。各单
位、各项目要于 9月 30日前对
党纪学习教育进行总结。要提前
谋划、精心组织，做好 2024年度
党员领导干部民主生活会和基
层党组织组织生活会筹备工作。
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四局讯（司轩）9月 11日上午，公司召开安全生产专题会
议，传达集团公司安全生产专题视频会议精神，对公司当前
和今后一段时期安全生产工作作出安排部署。公司党委书
记、董事长、总经理庞旭出席并讲话。党委委员、副总经理张
宏伟传达相关会议、文件精神并提出工作要求。班子成员张
文山、阎海平、忽国旗、陆元务、王雄武参加会议。
会议要求，一要提高政治站位，增强抓好安全生产工作

的政治自觉，深刻汲取事故教训。二要全层级迅速传达狠抓
落实，拿出好用管用实用的治本攻坚措施，真正提升安全管
理穿透力，切实把各项要求落实到基层、到一线、到班组、到
员工。三要清醒认识当前安全生产严峻形势，各单位必须主
动适应监管要求，认真研究落实。四要采取“五个一律”从严
治安。五要采取“分级包保”落实责任，强力推进安全责任措
施落实到基层末梢。六要采取严厉举措彻底扭转安全生产被
动局面，各单位要尽快研究制定落实方案，列出突出问题清
单，逐项细化措施、逐项抓好落实。七要组织混塔风电项目全
面停工整改。八要高度重视防汛及特殊时段地质灾害防范工
作，加强监测预警，强化巡查排险，落实落细各项措施。
会议强调，要迅速组织会议精神传达学习，深入开展教

训汲取“四个一”活动。要深入剖析当前安全生产顽瘴痼疾，
采取措施从严推动各项工作落地见效。要深化开展防高坠专
项整治、深化坍塌风险隐患专项整治、深化开展有限空间专
项整治，切实筑牢安全生产工作防线。要务求实效，扎实推进
安全生产治本攻坚三年行动。
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公司党委召开党纪学习教育总结会

公司党委学习贯彻习近平总书记近期重要讲话重要指示精神

公司与中国水力发电工程学会举行座谈


